

L'eau est précieuse, adoptons les bons gestes

Accueil → Actualités

→ L'eau est précieuse, adoptons les bons gestes

Publié le 13 avril 2023

#Eau et assainissement

#Environnement

Mise à jour le 13 avril 2023

Chantez sous la douche, mais pas trop fort ! En cuisine, adoptez les bassines et pas les batteries ;) Régulez la pression et restez zen grâce au mousseur ! L'eau est précieuse et pour adopter les bons gestes, c'est par ici !

🌊 L'eau est précieuse, évitons de la gaspiller

L'eau est une ressource précieuse que nous devons préserver et protéger. Avec l'augmentation des températures et des événements climatiques extrêmes, la sécheresse est de plus en plus fréquente, y compris en Côtes d'Armor. Nous devons agir pour prévenir la pénurie d'eau et assurer un avenir durable pour tous. Chaque goutte compte et l'agglomération a décidé de partager aux usagers quelques gestes simples au quotidien.

C'est donc dans ce contexte que Saint-Brieuc Armor Agglomération et son service de d'eau ont décidé de concevoir une campagne de sensibilisation humoristique qui sera déployée entre avril et octobre 2023 sur nos réseaux sociaux.

Chantez sous la douche, surveillez les fuites, régulez la pression... 1 visuel tous les 15 jours sera posté sur notre page facebook à compter d'aujourd'hui. Des affiches A3 vont également être déposés à l'accueil de vos mairies. Nous espérons que vous pourrez partager et afficher le plus possible cette campagne à retrouver en intégralité ici :

<https://www.saintbrieuc-armor-agglo.bzh/vivre-et-habiter/eau-assainissement/leau-potable-au-quotidien/leau-est-precieuse-adoptons-les-bons-gestes>

L'EAU EST PRÉCIEUSE,
ADOPTONS
LES BONS
GESTES.

Je Chante sous La douche*

plutôt que
dans Le bain!



* mais pas trop fort :)

 SAINT
BRIEUC
ARMOR
AGGLOMÉRATION

